
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

雨に濡れたあじさいの花が、ひときわ鮮やかに咲き競っております。保護者の皆様にはご健勝

のこととお喜び申し上げます。  

 さて、６月１日(土)に運動会を無事に終了することができました。保護者の皆様には、運動会  

に向けた会場準備や当日の後片付け等にご協力をいただき、感謝申し上げます。お陰様で、とて

もスムーズに運動会の運営をすることができました。また、子供たちも、自分の競技や演技に楽

しく集中して取り組むことができました。特に、高学年の子供たちは、運動会の係にも責任をも

って取り組むことができました。子供たちにとって、楽しく満足した運動会になったことと思い

ます。  

 保護者の皆様には、運動会の運営にご理解とご協力をいただきましたこと、大変感謝申し上げ

ます。今後とも、どうぞよろしくお願い申し上げます。  

 

 

感想 

 

 

 

１年  

 私が一番がんばったことは、リレーです。うでをたくさん

ふって走ったら、速く走れました。 

赤組が勝って、うれしかったです。 

 

２年  
一番楽しかったのは玉入れです。がんばって投げたので赤組

が勝ちました。うれしかったです。徒競走は、一生懸命走った

けど、３位でした。くやしかったので、来年は１位を取れるよ

うにがんばりたいです。 

 

３年  

 柳橋小学校に入ってから、今年の運動会が一番楽しかった

です。特にダンスが楽しかったです。緊張が全くありません

でした。ものすごく楽しかったです。 

来年のダンスもがんばりたいです。 
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いじめゼロ集会 

 

４年  

 私は、徒競走をがんばりました。初めは３位でしたが、あ

きらめずにがんばって２位になりました。来年は１位を目指

してがんばります。 

 

 

５年  

 僕は、「思いをのせて」が一番がんばったと思います。な

ぜかというと、みんなが拍手をしてくれて、一番達成感があ

ったからです。また、フラッグの音もあっていて、自分とし

ても「すごいな」と思えたからです。 
 

 

６年  

 私は運動会に全力で取り組むことができました。１番がん

ばったことは、表現です。「見てくれる人たちを感動させた

い」という思いで、練習をしてきました。ウェーブのところ

では、最初は早すぎたりしたけれど、練習を重ねていくうち

に揃うようになりました。本番では、ウェーブのところで歓

声が上がり、とてもうれしかったです。運動会を通して、改

めて練習の大切さを学ぶことができました。 

 

 ５月１６日（木）にいじめゼロ集会を体育館で行いました。

子供たちのいじめについての認識を深め、いじめ防止について

話し合うことを通して、いじめを「しない・させない・許さな

い」ことをねらいとして行いました。集会では、各学級で考え

たスローガンやスローガンに込められた思いを、堂々と発表し

ていました。以下に各学級のスローガンを紹介します。  

 

１年『こまったときに たすけあう なかまになろう』 

２年『あい手の気もちを考える こわいことばづかい・こそこそ話はしない』 

３年『あいことばは「みんな」・みんなをたいせつに・みんなにやさしく・みんななかよし』 

４年『思いやりを持って声かけをするいつでも明るいクラス』 

５年『気づこうよ 誰かが出してる  SOS』 

６年『みんなが気持ちよく過ごすための「や・さ・し・い」・約束を守る・さわやかな挨

拶・知らないふりをしない・いっぱいの笑顔』  

資源物回収にご協力ありがとうございます。  

第１回資源物回収 ５月１８日（土）では、  

新聞 960 ㎏、雑誌 720 ㎏、ダンボール 2,280 ㎏が集まり、  

40,080 円の収入となりました。このお金は、子どもたちの

学習活動や学校の環境整備に大切に使わせていただきます。  


